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UNIVERSIDADE FEDERAL DO AGRESTE DE PERNAMBUCO
CONSELHO SUPERIOR PRO TEMPORE

ATA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR PRO
TEMPORE DO ANO DOIS MIL E VINTE E UM

Aos vinte e cinco dias do mês de outubro, do ano dois mil e vinte e um, às
quinze horas, por meio da plataforma virtual Google Meet
(Link: meet.google.com/iez-iyso-ytb), com base no Decreto Nº 10.416, de 7 de
julho de 2020, da Presidência da República, teve lugar a X Reunião Ordinária
do Conselho Superior Pro Tempore da UFAPE, sob a presidência do Reitor,
professor Airon Aparecido Silva de Melo, contando com a presença e
participação dos seguintes conselheiros: Emanuelle Camila Moraes de Melo
Albuquerque Lima, José Renato Correia Ferro, Hudson Cavalcante da Silva,
Wellington Romero Serafim Freire, Ricardo Normando Baptista do Nascimento
Neto, Daniele Silva Ribeiro, Victor Netto Maia, Samara Sibelle Vieira Alves,
Lucilene Simões Mattos, André Luiz Rodrigues Magalhães, Alberício Pereira de
Araújo, Marlon Esdras Jessé de Souza, e Brendson César Freitas Padilha;
reunidos para tratar dos assuntos constantes na pauta. Após cumprimentar os
conselheiros a mencionar alguns itens da pauta, o Presidente submeteu para
homologação as seguintes Decisões: Decisão nº 266/2021, que homologa a
Decisão ad referendum nº 262/2021, que trata do parecer favorável do relator
deste Conselho, Ricardo Normando Baptista do Nascimento Neto, referente à
Progressão Funcional, de Professor Adjunto 3 para Professor Adjunto 4, Classe
C, do docente Dennys Dikson Marcelino da Silva, conforme processo nº
23082.022188/2021-12; APROVADA por unanimidade. Decisão nº 267/2021,
que homologa a Decisão ad referendum nº 263/2021, que trata do parecer
favorável do relator deste Conselho, Ricardo Normando Baptista do
Nascimento Neto, referente à Progressão Funcional, de Professor Adjunto 2
para Professor Adjunto 3, Classe C, do docente Thais Alves Burity Rocha,
conforme processo nº 23082.019122/2021-45; APROVADA por unanimidade.
Decisão nº 268/2021, que homologa a Decisão ad referendum nº 264/2021,
que trata do parecer favorável do relator deste Conselho, Fernando Ferreira da
Silva Dias, referente à Progressão Funcional, de Professor Adjunto 1 para
Professor Adjunto 2, Classe C, do docente Rafael Antônio do Nascimento
Ramos, conforme processo nº 23082.014711/2021-37; APROVADA por
unanimidade. Decisão nº 269/2021, que homologa a Decisão ad referendum nº
265/2021, que trata do parecer favorável da relatora deste Conselho, Samara
Sibelle Vieira Alves, referente à Progressão Funcional, de Professor Adjunto 1
para Professor Adjunto 2, Classe C, da docente Elaine Cristina Nascimento
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da Silva, conforme processo nº 23082.017481/2021-68; APROVADA por
unanimidade. Decisão nº 270/2021, que homologa o parecer favorável do
relator deste Conselho, Wellington Romero Serafim Freire, referente à criação
da disciplina intitulada Cultivo de plantas em ambiente protegido, com carga
horária de 60h e como pré-requisito ter cursado o componente curricular de
Horticultura Geral, que será ofertada como optativa, na matriz curricular do
Curso de Bacharelado em Agronomia, da UFAPE, sob a responsabilidade da
docente Samara Sibelle Vieira Alves, conforme no processo nº
23082.014403/2021-10; APROVADA por unanimidade. Decisão nº 271/2021,
que homologa o parecer favorável da relatora deste Conselho, Gerla Castello
Branco Chinelate, referente aos modelos de documentos que dizem respeito à
celebração de Cooperações Técnicas ou parceria, entre a UFAPE e demais
entidades públicas ou privadas, sendo os documentos: declaração de anuência
e responsabilidade do coordenador; autorização da chefia imediata para a
participação em projeto acadêmico e controle de carga horária; planilha Pano
de Trabalho Anexo I com os detalhamentos do projeto de cooperação técnica
(participantes, descrição do projeto, cronograma de execução com as devidas
autorizações dos devidos representantes da UFAPE; modelo geral de projeto
acadêmico sem previsão de recursos financeiros; Termo de Cooperação
Técnica; Orientações de tramitação para o Termo de Cooperação Técnica da
UFAPE, conforme no processo nº 23082.022650/2021-81; APROVADA por
unanimidade. Decisão nº 272/2021, que homologa o parecer favorável do
relator deste Conselho, Wellington Romero Serafim Freire, referente ao
Relatório final de Projeto de Extensão intitulado “I Jornada vermelha online de
veterinária”, conforme no processo nº 23082.014432/2020-43; APROVADA por
unanimidade. Decisão nº 273/2021, que homologa o parecer favorável do
relator deste Conselho, Victor Netto Maia, referente ao Protocolo de
Biossegurança COVID-19 UFAPE; APROVADA por unanimidade. Neste
momento, o presidente do Conselho passou a palavra para o relator, a fim de
que ele fizesse algumas considerações sobre o referido Protocolo. O
conselheiro Victor Maia então pontuou que, apesar da necessidade de
adequações, revisão e incremento de informações indispensáveis, precisamos,
enquanto instituição, atender a determinadas demandas, e por considerar que
a aplicação das medidas propostas pelo documento apreciado promovem e
atendem às medidas e condutas de controle ao coronavírus, e que, se
aplicadas, protegem a vida dos envolvidos no âmbito da pandemia atual,
opinou por ser favorável. Decisão nº 274/2021, que homologa o parecer
favorável da relatora deste Conselho, Samara Sibelle Vieira Alves, referente à
Estrutura Organizacional da UFAPE; APROVADA por unanimidade.
Finalizadas as homologações, o presidente do Conselho passou alguns
informes. Um foi sobre a viagem que faria no dia seguinte (26/10) à Brasília-DF,
para participar de reuniões administrativas com representantes de bancadas
parlamentares (Congresso Nacional) e com representantes do SESu, no
Ministério da Educação (MEC). Ato contínuo, foi franqueada a palavra. O
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conselheiro Fernando Dias levantou questões e fez considerações sobre o
Período Letivo Excepcional (PLE), realizado nesse período de pandemia. A
conselheira Emanuelle Camila, juntamente com o conselheiro Victor Maia,
trataram de assuntos voltados para o trabalho da Comissão Acadêmica da
UFAPE, que vem atuando com Grupos de Trabalho da UFRPE, na
discussão/elaboração e planejamento sobre o retorno gradual das atividades
letivas no formato presencial, que na UFRPE passará por consulta à
comunidade acadêmica. O conselheiro André Magalhães defendeou que nas
universidades nunca se trabalhou tanto quanto nesse período de pandemia. O
conselheiro Alberício Pereira corroborou com André, destacando que o trabalho
remoto tem demandado muitas horas de dedicação a mais do que o trabalho
presencial, vindo a desencadear outras tantas atribuições aos servidores da
educação. O conselheiro Wellington Romero falou que o gabinete, em breve,
irá liberar link de votação para escolha de projetos a serem contemplados com
emendas parlamentares. Disse que a UFAPE terá 2 projetos concorrendo, e
que seria importante a comunidade acadêmica se unir para votar maciçamente.
Nada mais havendo a tratar, e terminada a reunião, a presente Ata foi lavrada
por mim, Wagner Marques Cordeiro, secretário, e segue assinada por todos os
presentes, abaixo registrados.

Garanhuns, 25 de outubro de 2021.


